

ANNONCES BENEVOLAT

LES PETITS FRERES DES PAUVRES ST NAZAIRE

Recherche de bénévole pour rendre visite une fois dans tous les 15 jours une la personne isolée, elle peut néanmoins suivre deux personnes. Il s'agit dans premier temps d'un lien social relationnel avec la personne accompagnée.

Le bénévolat peut vous rendre utile et vivre une aventure collective. Le Bénévole accompagne une personne isolée préalablement définie dans le cadre d'une commission.

Par la suite, le bénévole peut s'investir dans des rôles de groupe : se présenter au Conseil d'Equipe, faire partie de diverses commissions : signalement, bénévolat et animations.

Lieu de la mission : Suivant le lieu d'Habitation de la personne isolée.

VILLE DE

La Baule
ESCOUBLAC

